Umweltzeichen für MIPOLAM-Bodenbeläge

Artikel in der Werkzeitschrift "Dynamit Nobel" 5+6/1986

Umweltzeichen für MIPOLAM®-Home beläge

Gesundheitliche Unbedenklichkeit bescheinigt

Gütesicherung und Kennzeichnung LAM® zu kennzeichnen. e. V., Bonn, der mit der Vergabe des Umweltzeichens vom Bundes- Dr. med. Einbrodt, Vorstand der minister des Inneren betraut ist, hat Abteilung Hygiene und Arbeitsmefür unsere Produktgruppe MIPO- dizin der Rheinisch-Westfälischen LAM®-Homogen-Fußbodenbelag das Umweltzeichen - gerne auch Aachen, in seinem Gutachten über "Blauer Engel" genannt - vergeben.

Der RAL, Deutsches Institut für Umweltfreundlichkeit von MIPO-

Ebenso bestätigte uns Herr Prof. Technischen Hochschule MIPOLAM®-Homogen-Fußböden, daß keine gesundheitsgefährden-Dieses Umweltzeichen wurde den Stoffe von MIPOLAM® in die uns verliehen, um die besondere Raumluft abgegeben werden.



Bearbeitet: Dr. Volker Hofmann, Troisdorf, 28. Juli 2014